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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Глава района Евгений Вершинин утвердил план мероприятий по противодействию 
терроризму на территории Таймыра на 2021 год 

На заседании антитеррористической комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района, которое прошло под председательством главы Таймыра Евгения 
Вершинина, был утвержден план мероприятий по противодействию терроризму на 
территории Таймыра на текущий год. 

Данный план направлен на реализацию на территории района государственной политики 
в области противодействия терроризму, на разработку мер по профилактике терроризма, 
устранению причин и условий, способствующих его проявлению, обеспечению защищенности 
объектов и населения района от возможных террористических посягательств. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Техника регоператора вышла на линию после продолжительной актировки 

27 января, после продолжительной приостановки работы по вывозу ТКО с 
контейнерных площадок, расположенных во дворах многоквартирных жилых домов Дудинки, 
техника регионального оператора по обращению с ТКО ООО «РостТех» вышла на маршруты. 

В вывозе отходов задействовано 9 единиц техники регоператора и дополнительно 
привлеченного подрядчика. Работа по сбору мусора проходит при содействии ООО 
«Дудинская управляющая компания». 
 Специалисты управляющей компании оказывают помощь в координации совместной 
работы и загрузке просыпавшегося мусора в контейнеры. На текущий момент мусор вывезен 
с площадок по улице Бегичева, а также в районе домов № 7, 7а, 9 на улице Дудинская, № 17, 
19 на улице Островского, № 38, 42, 44 на улице Горького, № 19, 29, 39 на улице Щорса, № 2, 
2а на улице Матросова, частично очищены мусорокамеры домов в пятом микрорайоне. 
Усиленный техникой и рабочими вывоз ТКО продолжится до ликвидации мусорных 
накоплений. 
 
На жилищный аукцион вынесено три лота 

Администрация города Дудинки объявляет приём заявок на участие в аукционе на 
право заключения специального договора передачи жилого помещения муниципального 
жилищного фонда коммерческого использования в пользование сроком на три года на 
условиях проведения ремонта и последующего выкупа. На торги выставлены одно-, двух- и 
трехкомнатная квартиры площадью от 36,3 до 54,7 кв. м, расположенные в домах № 3 на 
улице Щорса, № 44 и 55 на улице Горького. 

Принимать участие в аукционе могут любые юридические и физические лица. С 
документацией, в том числе с бланками заявок на участие в аукционе, проектами договоров 
найма (аренды), перечнем имущества жилых помещений, порядком проведения аукциона и 
оформления участия в нём можно ознакомиться на официальном сайте www.torgi.gov.ru. 

Подать заявку и получить консультацию по интересующим вопросам можно в отделе по 
управлению муниципальным имуществом администрации города (ул. Горького, д. 49, кабинет 
№ 10, тел.: 2-71-90, 2-71-91) до 18 февраля в рабочие дни с 10:00 до 13:00 и с 14:00 до 17:00.  

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
 В Норильске состоялась церемония инаугурации главы города 

Сегодня в музейно-выставочном комплексе Норильска состоялась церемония 
инаугурации. Дмитрий Карасев принял присягу, после чего председатель городского совета 
Александр Пестряков вручил ему знак главы города. 
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Дмитрий Владимирович поблагодарил гостей церемонии за оказанное доверие, а 
также обозначил основные направления своей деятельности. 

«Одной из главных своих задач на посту главы города Норильска вижу выстраивание 
четкого взаимодействия с краевой властью. И уже в единстве с краем нам необходимо будет 
выстроить взаимодействие с федеральным центром в целях включения Норильска в 
федеральные программы. И все это необходимо будет делать в конструктивном диалоге с 
компанией «Норникель» в интересах всех жителей нашего города. Надеюсь, в самое 
ближайшее время будет подписано четырехстороннее соглашение в рамках реализации 
комплексного плана социально-экономического развития Норильска до 2035 года. Это 
соглашение даст городу новую жизнь. Я сделаю все, чтобы Норильск становился лучше. 
Обещаю работать открыто и честно на благо нашего любимого города», – сказал Дмитрий 
Карасев. 

«Таймырский телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Более 400 представителей коренных народов получили компенсации "Норникеля" за 
разлив ГСМ 

Более 400 человек, состоящих в общинах коренных малочисленных народов Таймыра, 
получили компенсации от "Норникеля" из-за разлива топлива, произошедшего в мае 2020 
года на территории норильской ТЭЦ-3, сообщил ответственный секретарь экспертной 
комиссии для проведения этнологической экспертизы в районе аварии на Таймыре Андрей 
Иванов. 

"Всего на данный момент компенсации получили 25 общин из 34, то есть чуть более 400 
человек. Это связано с тем, что общины не успели подписать договоры, многие из них 
находятся в тундре и не имели пока возможности сделать это ни лично, ни в электронном 
виде", - сказал Иванов. 

В среду на совещании по изменениям в налоговом законодательстве председатель 
Совета МОО "КМНСоюз", заместитель председателя Таймырского Долгано-Ненецкого 
районного совета депутатов Сергей Сизоненко заявил о намерении направить в адрес 
сенатора от Красноярского края и председателя комитета Совета Федерации по 
конституционному законодательству и государственному строительству Андрея Клишаса 
обращение с просьбой разъяснить налоговое законодательство в рамках компенсационных 
выплат от Норильско-Таймырской энергетической компании пострадавшим после разлива 
жителям. 

Руководитель исполкома "КМНСоюз" и юрист в сфере защиты прав коренных 
малочисленных народов РФ Антонина Горбунова сообщила на совещании, что аналогичное 
обращение также направлено в министерство финансов РФ. 

Ранее экспертная комиссия по этнологической экспертизе рекомендовала "Норникелю" 
после аварии на ТЭЦ выплатить компенсации коренным малочисленным народам Севера в 
размере 175 млн рублей. По словам главы экспертной комиссии Ивана Потравного, на 
данный момент выплаты производятся. Однако, как отмечали участники совещания, 
выделенные средства подверглись налогообложению, и счета некоторых членов общин 
"КМНСоюза" были арестованы. 

ТАСС 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край перешел порог в 55 тысяч зараженных коронавирусом. Умерли еще 
28 человек 

Сегодня в Красноярском крае выявили на три случая коронавирусной инфекции меньше, 
чем днем ранее — заразился 321 человек. Но в Красноярске с каждым днем подтверждают 
все больше ковиддиагнозов — сегодня их 89 (вчера было 86, позавчера — 81). 
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Общее число заразившихся в регионе — 55 184. 
Суточное число выздоровевших снизилось: на 7 выписанных пациентов меньше — 287 

человек. А вот количество летальных случаев выросло — 28 за сутки (вчера было 26). 
Край все еще занимает 8 строчку среди регионов России с наибольшим количеством 

выявленных случаев COVID-19 за сутки. Под медицинским наблюдением на дому находятся 7 
816 контактных жителей (+477 за сутки), сняли с карантина за последние сутки 499 человек. 

В России зафиксировали 17 741 новый случай коронавируса. Скончались 594 человека, 
выписано по выздоровлению 27 922 пациента. 

newslab 
 

Жители края старше 65 лет, находящиеся на самоизоляции, смогут продлить 
больничный до 25 февраля 2021 года 

Губернатор Красноярского края Александр Усс внес изменения в указ о мерах, 
направленных на предотвращение распространения коронавирусной инфекции. 

Согласно новой редакции документа жители края старше 65 лет, находящиеся на 
самоизоляции, смогут продлить больничный до 25 февраля 2021 года. 

Напомним, что работающие пенсионеры могут уйти на оплачиваемый больничный с 
оформлением листка нетрудоспособности либо перейти на удаленный режим работы. 

Красноярский край 
 

Красноярский край стал одним из лучших в стране по темпам вакцинации от ковида 
Министр здравоохранения России Михаил Мурашко включил Красноярский край в число 

регионов, где хорошо организована вакцинация от коронавируса. О ходе прививочной 
кампании он рассказал накануне на заседании совета при правительстве РФ по борьбе с 
распространением коронавируса на территории страны. 

 «Хотел бы отметить ряд регионов, которые наиболее хорошо организовали 
мероприятия по вакцинации. Это Красноярский и Пермский края, Белгородская, 
Волгоградская область, Калининград, Кировская, Курганская, Оренбургская области и ряд 
других», — сказал министр. 

По последним данным оперативного штаба, прививку в Красноярском крае поставили 
более 8 600 жителей. До конца февраля должно поступить 154 100 доз вакцины. Ожидается, 
что к марту в регион будет поступать по 20 тысяч доз еженедельно, будет расти и количество 
получивших прививку. В течение 2021 года от коронавируса планируют привить 70 % 
взрослого населения, или более 1,2 млн жителей края. 

newslab 
 

Красноярцы завалили соцсети жалобами на работу правобережного оператора 
«РостТех» 

Жители правого берега в социальных сетях возмущаются работой правобережного 
оператора по обращению с ТКО — компанией «РостТех». 

Так, например, негатив вызвала новость о корректировке графика вывоза мусора из-за 
низких температур в Дивногорске. Люди требуют перерасчета и довольно скептически 
относятся к информации. 

«Ребята, мы вообще-то в Сибири живем. У нас морозы могут и по месяцу длиться. И под 
-50 опускаться (Или кто-то не в курсе?). Тогда, как быть? “РостТех” будет весны ждать?», — 
пишет пользователь «ВК» Галина Яковлева. 

Оказалось, что такая ситуация практически в каждом населенном пункте 
технологической зоны «РостТеха». 

«С пониманием? Морозы с пятницы, а вывоза крупногабарита уже нет две недели. При 
этом неделю назад звонил и напомнил, что у нас не вывезли. Не было тогда морозов и ковш 
для этого не нужен. Вчера они придумали, что заявки на крупногабарит надо делать через УК. 
При этом соседний дом делал через УК и также нет вывоза!», — описывает ситуацию 
железногорец Артем Ватолин. 
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Отдельное возмущение вызвали новые платежки от регионального оператора — в них 
специалисты выставили счет сразу за два месяца, хотя услуга не была оказана. Плюсом 
кому-то насчитали уже оплаченный месяц… 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Промышленное производство в Красноярском крае снизилось почти на 10% 
Несмотря на то, что в горизонте месяца сегмент периодически показывал рост, по итогу 

года до показателей 2019-го он так и не добрался. Хотя в пищевке все не так плохо. 
По итогу 2020 года промышленное производство в Красноярском крае сократилось на 

9,4%, хотя в декабре по отношению к ноябрю был зафиксирован рост на 5,8%. Такие данные 
опубликовал Красноярскстат.  

 Самое большое падение промпроизводство в 2020 году произошло в январе - сразу на 
20% к предыдущему месяцу. После этого оно, хоть и нестабильно, но росло. 

 В годовой перспективе наибольшее сокращение в секторе добычи полезных ископаемых 
произошло в добычи угля (-16,7%), а также нефти и газа (-15,4%). А вот оказание услуг в этой 
сфере прибавило 57%. 

 В обрабатывающих же производствах самое ощутимое падение было отмечено в 
отрасли «производство автотранспортных средств, прицепов и полуприцепов» — на 34,9%. А 
«производство лекарственных средств и материалов, применяемых в медицинских целях», 
наоборот, выросло 32,4%, что, видимо, связано с пандемией. 

 Из продуктов питания больше всего в Красноярском крае за год увеличилось 
производство фруктовых и овощных соков — до 5 440,4 условных банок, что в 3,5 раза 
больше, чем в 2019-м. Также выросли объемы по растительному маслу (77,9%), крупам 
(28%), сыру (16,1%) и пиву (14,4%). Производства говядины, свинина и мяса птицы тоже 
показали рост — 7,2%, 7,6% и 11,5% соответственно. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин: пандемия вызвала всплеск популизма в странах 
Обострившиеся во время пандемии экономические и социальные проблемы 

раскалывают общество, вызвали всплеск популизма, заявил президент России Владимир 
Путин в своем выступлении в Давосе на Всемирном экономическом форуме, который в этом 
году проходит в режиме видеоконференции. 

Он отметил изменения в глобальной экономике, политике, соцсфере всех стран – новый 
вирус стал вызовом для всего человечества. Пандемия обострила ранее существовавшие 
проблемы в мире, "подстегнула, ускорила структурные изменения, предпосылки для которых 
уже были достаточно давно сформированы", – отметил Путин. 

Во время пандемии развивающиеся страны "использовали растущий спрос на свои 
традиционные и даже на новые товары", но такое встраивание в глобальную цепочку привело 
не только к росту экспортных доходов и рабочих мест, но и привело к существенному разрыву 
в доходах граждан. 

"Пандемия обострила проблемы дисбаланса также ранее уже накопившиеся в мире. 
Есть все основания полагать, что существуют риски дальнейшего нарастания противоречий и 
такие тенденции могут проявляться практически во всех сферах", – предупредил глава 
российского государства. 

Поэтому для всех стран "ключевой вопрос сегодня – как выстраивать логику действий". И 
монетарные власти должны выстроить разумную политику. "Дальнейшее развитие экономики 
будет в большей степени основано на бюджетных стимулах, а ключевую роль здесь будут 
играть государственные бюджеты и центральные банки", – подчеркнул Путин. 

Вести 
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Путин видит угрозу в разрыве между реальной и виртуальной экономикой 
Нарастающий разрыв между реальной и виртуальной экономикой представляет угрозу и 

чреват непредсказуемыми потрясениями, заявил президент России Владимир Путин. 
По словам президента России, исчерпали себя все традиционные меры стимулирования 

экономики но, возможно, бурное технологическое развитие поможет перезагрузить прежнюю 
модель экономики. 

Владимир Путин отметил, что в современном обществе серьезную роль играют 
цифровые гиганты и уже по некоторым направлениям составляют конкуренцию государству. 
Миллиардная аудитория пользователей этих гигантов, по словам президента РФ, проводят 
значительную часть своей жизни в рамках этих экосистем. 

Путин добавил, что монопольное положение компаний возможно оптимально для 
технологических и бизнес-процессов, но не является ли это попыткой управлять обществом 
или ограничивать естественные права человека решать самому как жить и какую позицию 
свободно высказывать. 

Также в настоящее время ключевую роль стали играть технологические и, в первую 
очередь цифровые, гиганты. И, с учетом тех событий, которые происходили во время 
предвыборной кампании в США, можно говорить, что это не просто какие-то экономические 
гиганты, а конкуренты государства в отдельных направлениях, отметил Владимир Путин. 

Вести 
Государственная Дума РФ. Одобрен в первом чтении законопроект о «гаражной 
амнистии» 

Госдума единогласно одобрила в первом чтении законопроект об урегулировании прав 
граждан на гаражи и земельные участки, на которых они расположены. По информации 
«Единой России», законопроект затронет 3,5 млн человек. Документ внесли в Госдуму 16 
декабря 2020 года. 

Законопроект о «гаражной амнистии» описывает механизм предоставления гражданам 
земельных участков под гаражами, которые находятся в государственной или муниципальной 
собственности и которые были возведены до появления Градостроительного кодекса (до 30 
декабря 2004 года). 

«Что немаловажно, граждане будут освобождены от необходимости самостоятельно 
обеспечивать кадастровый учет объекта, поскольку он будет проводиться органом местного 
самоуправления. Кроме того, при оформлении права собственности на гараж и землю 
гражданам не придется оплачивать госпошлину»,— сказал журналистам один из авторов 
законопроекта, глава комитета Госдумы по госстроительству и законодательству Павел 
Крашенинников (цитата по ТАСС). 

Соавтором законопроекта выступил секретарь генсовета «Единой России», первый вице-
спикер Совета федерации Андрей Турчак. 

Летом 2020 года премьер Михаил Мишустин сказал, что поддержит законопроект о 
«гаражной амнистии». По его словам, в России 1,4 млн земельных участков с гаражами. 
Подобные законопроекты в разных вариантах вносились в Госдуму ранее. 

АСДГ 
 

Россия ужесточила регулирование никотинсодержащей продукции 
В России 28 января вступил в силу новый закон, ужесточающий регулирование 

никотинсодержащей продукции (например, жидкостей для вейпов и табачных стиков для 
электронных систем нагревания). В частности, вводится запрет на ее рекламу и продажи 
через интернет, а также требования к предельному содержанию никотина в жидкостях для 
испарителей. 
Закон "О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по 
вопросу охраны здоровья граждан от последствий потребления никотинсодержащей 
продукции" был принят Госдумой и подписан президентом в июле 2020 года. 

Закон вводит понятие "никотинсодержащая продукция" и распространяет на нее 
ограничения, аналогичные ограничениям на курение и продажу табачных изделий. Вводятся 
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ограничения для торговли, в том числе запрет продажи несовершеннолетним и запрет 
вовлечения детей в процесс потребления. 

Также закон устанавливает требования к составу никотинсодержащей продукции 
(концентрация никотина в жидкости или растворе никотина не должна превышать 20 мг/мл) и 
необходимость раскрытия ее состава. По данным Профессионального альянса участников 
русского рынка электронных никотиновых систем (ПАУРРЭНС), 80% всех жидкостей для 
вейпов, которые продавались в России до принятия нового закона, имели концентрацию 
никотина 55-60 мг на мл… 

INTERFAX.RU 
 
Россияне в январе стали тратить больше денег на продукты питания 

Россияне в период с 1 по 25 января стали тратить больше денег на продукты питания. 
Об этом сообщает РИА «Новости» со ссылкой на сведения оператора фискальных данных 
«Платформа ОФД». 

Как отмечается, траты граждан на хлеб по сравнению с прошлым годом увеличились на 
11,5%, до 29 руб. Средний чек на муку увеличился на 25% и достиг 71 руб. На масло 
россияне в среднем тратят 107 руб., что на 47% превысило прошлогодний уровень, на гречку 
— 67 руб. (рост на 26%). 

Проблема роста цен на базовые продукты стала одной из ключевых тем на совещании 
по экономическим вопросам у президента России Владимира Путина, которое состоялось в 
декабре. 

Глава государства заявил о недопустимости ситуации, при которой гражданам не 
хватает денег на еду. 

«Газета» 
 

России не стоит опасаться дефицита продуктов 
Дефицита продуктов в России не ожидается. И сдерживание цен не может это 

спровоцировать, уверены эксперты. Кроме того, за ситуацией следят федеральные органы 
власти - от Минсельхоза до Федеральной антимонопольной службы (ФАС), пишет 
"Российская газета". 

ФАС усилила контроль за ценами на социально значимые продукты, сообщили в 
ведомстве. Факты повышения цен ведомство совместно с прокуратурой проверяет как в 
оптовом звене, так и в рознице. В декабре 2020 года проверки были проведены в нескольких 
регионах. 

По данным СМИ, к регулированию цен на продукты может подключиться и Федеральная 
налоговая служба - ФНС запросила у отдельных пищевых предприятий прогнозы по ценам до 
конца года. Речь идет о мясе, рыбе, молочных продуктах, сахаре, хлебе, крупах и т.д. 

Предпринятых правительством мер по стабилизации цен на отдельные продукты 
достаточно, считают в Минсельхозе. Так, соглашения по фиксации цен на подсолнечное 
масло и сахар, которые были подписаны в декабре 2020 года между производителями и 
торговыми сетями, соблюдаются в полной мере, заявил в Совете Федерации глава ФАС 
Максим Шаскольский. 

В Минсельхозе напоминают: Россия обеспечивает внутренние потребности по всем 
социально значимым продуктам своими силами. Поводов опасаться дефицита каких-либо 
товаров нет. Ранее такое мнение высказали в Счетной палате. 

 Финмаркет 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Почему россияне игнорируют акции Навального 
Протестные акции, прошедшие в минувшую субботу, оказались немногочисленными, 

хотя поводы для социального недовольства у граждан имеются – достаточно упомянуть 
последствия коронакризиса. Свою роль сыграла «токсичность» фигуры Алексея Навального, 
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вокруг которого пытаются сплотить протестную аудиторию, в том числе 
молодежную. Почему призывы к участию в несанкционированных акциях не нашли большего 
отклика у граждан? 

«Прежде всего от участия в митингах людей останавливает неочевидный повод этих 
акций. Чтобы люди начали массово выходить на улицы, их надо очень крепко обидеть, а пока 
такой явной обиды на власть у граждан нет. Поэтому сейчас такие акции собирают только 
ядро самых «заряженных» протестующих леволиберального типа», – указал в комментарии 
газете ВЗГЛЯД президент коммуникационного холдинга «Минченко консалтинг» Евгений 
Минченко. 

Как отмечают эксперты, причиной социальной напряженности могут стать трудности, 
вызванные экономическими и социальными последствиями пандемии. Но как заметил 
директор центра социального проектирования «Платформа», социолог Алексей Фирсов, в 
данном случае «сама по себе идея выхода людей на площадь была недостаточно 
аргументирована». 

Прошедший митинг предполагал слишком узкую цель, сфокусированную на аресте 
Алексея Навального, чья потенциальная электоральная база не очень высока, заметил 
собеседник. «Получается, что цель митинга не затрагивала более сущностную, масштабную 
проблему, которая бы касалась большого количества людей. Это не было даже митингом 
против коррупции, хотя какие-то отголоски этой темы там тоже присутствовали», – уточнил 
Фирсов. 

В столице в несанкционированных выступлениях в минувшую субботу приняло, по 
оценкам МВД, около четырех тысяч человек. А попытки иностранных СМИ и оппозиционных 
ресурсов в десять раз завысить эту численность, были подвергнуты критике, а их данные 
опровергались. 

Как указал Фирсов, Москва – такой город, где население слишком интегрировано в 
сложившуюся систему взаимоотношений, чтобы по поводу неблизкой для него истории 
выходить на митинги. «Очень многие жители Москвы работают в крупных компаниях или в 
привилегированной сейчас бюджетной сфере. Они были готовы протестовать против 
реновации, которая касалась многих лично, а вот за Навального выйдут только в том случае, 
если увидят для себя связь между падающим уровнем жизни, коррупцией и митингом. Пока 
такой механизм не работает», – пояснил социолог.   

По мнению Фирсова, это не значит, что такие персонифицированные митинги не 
обладают мобилизационной силой. «Но для этого нужно, чтобы недовольные 
идентифицировали себя с пострадавшим, поняли, что такое могло бы произойти с каждым из 
них. А вот отождествить себя с Навальным для большинства людей гораздо сложнее, потому 
что он занимает слишком особую нишу в нашем обществе. 

    Получается, что на базе фигуры Навального массовый протест невозможен, так как он 
сам является его ограничителем», – считает социолог. 

Некоторую часть потенциальной взрослой аудитории митингов может отпугнуть память о 
нестабильных 1990-х годах, заметил в свою очередь Минченко. «Кто-то в эти годы 
перебивался копеечными заработками или пострадал от бандитов, хотя кто-то заработал 
свой первый миллион или начал новый старт в жизни», – рассуждает эксперт. При этом, 
заметил он, сейчас на протестные акции чаще выходят граждане 20-30 лет, которые 90-е 
годы вообще не помнят. 

Россиян всех возрастов отпугивает в первую очередь сама фигура Навального, полагает 
сенатор Олег Морозов. По мнению собеседника, люди, которые могли бы стать аудиторией 
протестных митингов, зачастую расценивают акции, организованные «навальнистами», как 
элемент внешнего вмешательства в дела России. «Я даже знаю таких людей лично. Это мои 
одноклассники, одногруппники, однокашники. Они мировоззренчески категорически не 
согласны со мной, не любят «Единую Россию», не голосуют за Владимира Путина на 
выборах. Но они прямо говорят, что не пойдут на акции, потому что понимают, что это не их 
путь, им с этим человеком не по пути», – заметил сенатор. 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

9 

Что касается тех, кто вышел на протестные акции, то здесь могла проявиться 
определенная «митинговая сублимация», полагает Морозов. «Раз был повод, то надо как-то 
воспользоваться им. Да тут еще и COVID-19, когда люди засиделись дома, необходима была 
форма выброса активности, которая раньше проявлялась в других формах», – заметил 
собеседник. 

В регионах, в отличие от столиц – Москвы и Санкт-Петербурга, люди часто приходили на 
митинги вообще не из-за Навального, а исходя из местной протестной повестки, заметил 
председатель правления Фонда развития гражданского общества Константин Костин. 
«Наиболее ярко это проявилось в Перми, где большинство митингующих пришли чтобы 
выразить свое негативное отношение к местным властям – и они эту эмоцию сбросили», – 
полагает политолог. 

По его мнению, отсутствие притока людей на митинги было обусловлено, с одной 
стороны, старой, уже набившей оскомину, оппозиционной повесткой и лозунгами, а с другой 
стороны, тем, что силовые структуры действовали максимально аккуратно, не дав повода к 
возмущениям жестокостями. «Причин тому, почему эти мероприятия остаются уделом 
локальных групп, много. Здесь и «прививка» прошлых митингов, от которых нет никакого 
проку, и в целом для страны это не очень большой повод, чтобы массово нарушать закон, 
участвуя в несогласованных митингах», – полагает Костин. 

Эксперт также отметил, что Навальный не нравится очень многим людям даже из «ядра» 
протестных акций, которые в принципе сочувствуют оппозиции. «Уровень доверия к нему 
низок, оппозиционеры неоднократно ловили Навального на лжи. У людей в целом куда 
больше актуальных проблем и вопросов, чем ситуация с Навальным и его сторонниками». 

«В целом предпосылок для масштабирования протестов под знаком Навального нет, – 
резюмировал Костин. – Если выражаться языком эпидемиологии, это пока что очень легкая 
простуда, при которой нельзя применять тяжелые антибиотики. Эти антибиотики могут 
принести России куда больший вред, чем само заболевание». 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 28.01.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 75, 04 ▼ 0, 60 

EUR 91,22  ▼ 0, 45 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 


